



Rambouillet Infos n°315 – décembre 2020

En ce temps du 2 -ème confinement, les commerçants de notre cœur de ville sont plus que jamais l'objet de toutes nos attentions. Nous sommes bien évidemment favorables à la mise en place de la plateforme « achetezarambouillet » attendue depuis longtemps par l'ACAR (L'association des commerçants), la création de cette plateforme d'échanges faisait déjà partie de nos propositions dès mars 2019.

Cependant, nous devons aller encore plus loin dans le processus de vente, c'est pour cela que nous proposons de mettre en place un service de livraison efficient, afin de faciliter la distribution des achats effectués chez la centaine de commerçants du centre-ville proposant un accès numérique à leur boutique. Comme cela se fait dans d'autres communes nous pourrions nous associer aux acteurs économiques locaux et assurer les livraisons par un transporteur dans un rayon de 20 km, correspondant à notre territoire. Une telle initiative pourrait bénéficier une fois de plus de la convention Cœur de ville que l'état soutien dans 222 communes, dont Rambouillet.

Notre ville est éligible à de nombreuses subventions, profitons-en !

Nous nous devons de redynamiser notre centre-ville !

Si notre groupe se réjouit de la mise en place d'un budget participatif à destination de nos quartiers, c'était aussi une de nos propositions, tout comme de prendre en compte les interpellations citoyennes de plus de 1000 électeurs pour rendre obligatoire un débat au sein du Conseil Municipal, nous proposons également que les conseillers de quartiers soient élus par les habitants de ces mêmes quartiers. Mme le Maire a fait un tout autre choix, celui d'une désignation directe, unilatérale et sans concertation avec les Rambolitaines et les Rambolitains.

La crise sanitaire que nous subissons toutes et tous oblige notre municipalité à organiser les conseils municipaux à huis clos, privant les concitoyens du débat démocratique. Nous demandons à ce que les conseils municipaux soient dorénavant filmés et diffusés sur le site de la Mairie de Rambouillet. La vie municipale, les décisions qui régissent notre cité doivent être accessibles au plus grand nombre ! Revaloriser Rambouillet, c'est d'abord s'engager pour une démocratie locale exigeante, plus participative et citoyenne.



Gilles Schmidt, H el ene Duplaix, Marco Dos Santos

generations.rambouillet78@gmail.com